
地摊转至德风街深处
执法人员街口聊天

□晚报见习记者 李恒

7月15日，本报A07版报道《德风街 见证一场拥堵
的发生、演变》记录了 20分钟内德风街、未来路变拥堵
的过程，几天过去了，情况到底怎么样了呢？

7月18日20点左右，记者来到未来路德风街路口。
一辆车牌为豫AS6532的城管执法车停在德风街

人行道上，两名男执法人员和一名女执法人员在车里
聊天，另外一名女执法人员坐在路边的石墩上玩手
机。执法车十米开外没有任何商贩摊点。

沿着德风街往里走大约 30米：卖烤鱿鱼、馄饨、串
串香等的摊点正在营业，瓜车占道依然严重。

招生车辆长期霸占公共停车场
□晚报见习记者 李恒

在火车站附近的郑州大酒店停车场，有一辆大巴常
年停放在停车场最西面，汽车尾部紧贴惠尔佳超市的
玻璃墙，车头和汽车右侧距离停车场的栏杆约十厘米。

昨日下午，在火车站广场北侧，记者见到了这辆牌
照为豫A36161的豪华大巴车，车身两侧写着“河南新
华电脑学校欢迎您”。

“停了有一年了吧。”一位市民告诉记者。从前车
窗看进去，里面俨然是个小型的接待室。

昨天下午，记者电话联系到郑州大酒店总经理办
公室，一位负责人建议记者拨打停车场办公室电话，但
一直无人接听。

“畅通郑州”交通综合整治第一次征求意见座谈会召开

相关部门为公车违规等问题献策
昨日下午，市政府召开“畅通郑州”交通综合整治第一次征求意见座谈会。市文明办、市发改委、

市建委、市城市管理局等职能部门负责人和各区负责人参加此次座谈会并发言。座谈会上，各参会
人员对工程建设、工程管理、交通管理、市民文明素质等方面提出了看法和建议，为“畅通郑州”出谋
划策。 晚报记者 李萌

公车违规将与文明奖挂钩
根据关于“畅通郑州”综合整治实施意见，市文明办对公职人员违反交通法规的，建

议所在单位取消当事人年度所有评先资格，如果是市级以上精神文明单位的，扣发当事
人年度精神文明奖，并与所在单位创新精神文明挂钩。

国家精神文明单位、省级精神文明单位、市级精神文明单位以部门为单位，凡是单
位公示违反交通法规的，当月被交警部门抄报一次的给予批评，当月进行检查。被交警
部门抄报两次的给予黄牌警告，当月扣发一个月的文明奖。当月被公安、交警部门抄报
三次或年度被抄报五次的，由市文明办建议或撤销精神文明单位评比。

城市停车场少需尽快解决
金水区负责人说，在城市道路中，有一些路段交警部门并没有划停车线，但有车

停在上面，然后有人收费。“这些人员都是拿着正规的收费单子，谁也搞不清他们是属
于哪个单位的。”金水区负责人说。

建议建设规范停车区域，对违规停车区域进行查处，并对违规收费的人员、单位
进行查处。

城市建设管线单位要全力配合
现在郑州在建工程建设遇到的难题就是地下管线问题。“在城市建设中，涉及十

几家管线单位，有一个管线单位拖了后腿，就很难保证工程按时保质保量完成。”市城
市管理局工作人员说，建议对管线单位统一协调，统一规划改造。

出租车行业希望
通过服务区解决“四难”

郑州市出租车行业也是我们郑州
市创建文明城市的一张名片。但郑州
出租车行业突出的问题是加气难、停
车难、吃饭难、如厕难。

建议加快建设郑州市的出租汽
车服务区。“原来计划两年之内，在
郑州市的四环之内建 4 个。”客运管
理处负责人说，公共交通将出租车
定位为“城市综合交通体系的重要
组成部分”，认为两年建 4 个服务区
时间有点长，能不能近期在“畅通郑
州”工程建设中先建一两个。

市委督查室负责人建议，在保
障轨道施工同时，保障陇海路和京
广路的高架建设，其他的能缓则缓，
背街小巷的工程不一定要同时开工
建设。
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